

La chaîne hôtelière française Accor entamera la construction d'un hôtel de luxe à La Havane en 2016



La Havane, 26 décembre (RHC).- La chaîne française Accor Hôtels commencera en 2016 la construction de l'hôtel de luxe « Sofitel » à l'angle des artères Prado et Malecón (la promenade du bord de mer), à La Havane.

À ce sujet, le délégué de ce groupe français à Cuba, Eric Peyre a fait savoir que l'inauguration est prévue pour les derniers mois de 2018 et que cette installation se joindra aux presque 4000 hôtels de cette compagnie situés dans 90 pays.

Eric Peyre a également signalé qu'avec 20 ans de travail à Cuba, cette chaîne française diversifie sa présence avec cet hôtel après avoir inauguré récemment le « Pullman Cayo Coco » dans la province de Ciego de Ávila, le 100e de cette catégorie dans le monde.

Accor Hôtels, considéré comme le plus grand groupe hôtelier d'Europe et de l'Amérique Latine gère les hôtels Mercure Sévilla, à La Havane , et le Mercure Playa de Oro, à Varadero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79852-la-chaine-hoteliere-francaise-accor-entamera-la-construction-dun-hotel-de-luxe-a-la-havane-en-2016>



Radio Habana Cuba